



Plusieurs personnalités étaient sur le chantier hier, 04 juillet 2022, afin d'apprécier l'état d'avancement des travaux.

Amas de fer, parpaings entassés à un jet de pierre de l'ancien bâtiment qui servait d'hémicycle, des ouvriers camerounais et chinois sont juchés à une hauteur imprenable des nouvelles infrastructures. Ils s'activent à donner de l'allure à la future Assemblée nationale. Les travaux suivent leur cours dans une belle ambiance. Lancé il y a 24 mois, le chantier a connu hier la visite du Premier ministre, Joseph Dion Ngute, du président de l'Assemblée nationale, Cavaye Yeguie Djibril et plusieurs membres du gouvernement et députés.

Après avoir fait le tour du propriétaire, les visiteurs sont repartis satisfaits de la qualité du travail et de l'évolution du chantier. *« Nous avons visité le chantier. Nous sommes contents de l'avancée des travaux. On aura un joyau ici à la fin des travaux. Nous devons être fiers de ce qui va se passer ici. C'est la preuve que la coopération entre le Cameroun et la Chine est à un très haut niveau »*, a déclaré Joseph Dion Ngute. Cavaye Yeguie a salué les efforts déployés par les ouvriers pour la construction des bâtiments déjà visibles. *« C'est le fruit de la coopération sino-camerounaise. Les travaux sont financés par l'aide du gouvernement chinois ; une aide sans contrepartie. A travers cela nous manifestons notre soutien à l'Assemblée nationale et aux institutions de la République, au peuple camerounais. Nous sommes contents de pouvoir partager notre savoir-faire et d'apporter notre soutien au Cameroun.*

Nous sommes satisfaits de voir les équipes des deux parties travailler main dans la main pour l'évolution des travaux. Ils doivent faire plus pour que le chantier soit livré à temps », a souligné Wang Yingwu, l'ambassadeur de la République populaire de Chine au Cameroun.

« Rendu au 4 juillet, nous sommes exactement à 22 mois de travaux réalisés. Nous sommes à 60% du taux de réalisation global. Nous pouvons dire qu'en mai 2024, nous allons l'inaugurer. Au cours de cette réalisation, nous avons ajouté un projet, un bâtiment connexe pour permettre à chaque député d'avoir son cabinet. Nous essayons de travailler avec une vue vers l'émergence », a indiqué l'honorable Théodore Datouo, le président du comité de suivi des travaux.

Les travaux ont débuté le 25 août 2020, après la cérémonie de pose de la première qui eu lieu le 12 décembre 2019. L'édifice est constitué d'un hémicycle équipé de 400 places, d'une salle de banquet de 1000 places... La visite a été sanctionnée par la signature d'un procès-verbal.

Le Jour